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Anfrage 

Herr 
Walk, Raymond 

Fraktionsvorsitzender der 
CDU-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Ehemaliges FER-Gelände 
(Oppenheimstraße/Rennbahn) - Abriss der restlichen Gewerbegebäude und 
weitere Nutzung der Fläche 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Im Rahmen einer Stadtratsanfrage antwortete die Stadtverwaltung im November 2015, dass 
die Stadt Eisenach bestrebt sei, die Beräumung hinsichtlich der verbliebenen 
Gewerbegebäude auf dem ehemaligen FER-Gelände fortzuführen. Fördermittel stehen dafür 
jedoch nicht zu Verfügung. Gespräche mit dem Grundstückseigentümer sind trotz 
kontinuierlicher Bemühungen 2015 nicht zustande gekommen. 
Auch am 18. Februar 2016 wurde in einem Artikel der Thüringer Allgemeine seitens der 
Verwaltung die Auskunft erteilt, dass der Eigentümer aus Österreich nicht mit der Stadt 
reden wolle. Dieser äußerte gegenüber der Zeitung jedoch, dass die Abrissarbeiten in 2016 
weitergehen sollen. Seit dem sind wieder einige Monate vergangen.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Konnten mittlerweile Gespräche mit dem Eigentümer geführt werden. Wenn ja, mit 

welchem Ergebnis und wie gestalten sich die „kontinuierlichen Bemühungen“? 
2. Gibt es die Möglichkeit, rechtliche Schritte gegen den Eigentümer einzuleiten und ist dies 

vorgesehen? 
3. Aus welchem Grund stehen keine Fördermittel zur Verfügung? 
4. Welche Vorstellung hat die Stadtverwaltung für die zukünftige Nutzung dieser Fläche? 
 
 
 
 
Herr 
Walk, Raymond 
Fraktionsvorsitzender der 
CDU-Stadtratsfraktion 
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